

# Jeder kann in und von der Wildnis etwas lernen

LEUTKIRCH/TREHERZ (lhw) - Während den Herbstferien bietet die Wildnisschule Rainer Schall wieder Kurse für Kinder in der freien Natur an. Erwachsene können ein Wochenende im Wald mit dem Zelt verbringen, die Natur erleben und von ihr etwas lernen.

Folgende Themen sind für die restliche Ferienwoche für Kinder und Jugendliche vorgesehen. Mittwoch, 29. Oktober: Robin Hood, Bogenschießen, Holzschnüren, Donnerstag, 30. Oktober: Indianerlager, Anscheichen sowie Pfeil und Bogenbau, Freitag, 31. Oktober: Steinzeit, Bau von Speerschleudern und Feuersteinmesser. Treffpunkt ist jeweils in Treherz, Parkplatz Gemeindehaus um 14 Uhr. Ende gegen 18 Uhr, Gebühr: 10 Euro pro Teilnehmer. Anmeldung erforderlich bei Rainer Schall, unter Telefon: (0171) 470 11 18.



Ferner wird im Rahmen des Treffens der Internationalen Wildnisführer ein offenes Wildniswochenende für Erwachsene am 1. und 2. November angeboten. Treffpunkt ist am Freitagabend ab 18 Uhr in Treherz/Eichhalde.

## Wildpret am Lagerfeuer

„Es gibt Möglichkeiten auf der Waldwiese oder im Wald ein Zelt aufzubauen, die Feuerstelle befindet sich im Wald am Bach. Dort wird gemeinsam gekocht, ich besorge dafür Wildpfeif und Getränke“, erklärt Schall. Frühstück und Abendbrot sollte mitgebracht werden. Themen: Nahrung aus der Natur, Wildkräuter und Pilzkunde, Kochtechniken am Lagerfeuer, Spurenkunde und Tierstimmen imitieren, Wildbeobachtung und Jagdtechniken, Bogenschießen und Speerschleudern. Anmeldungen bei Rainer Schall erforderlich, gleiche Nummer.

Rainer Schall, Outdoor-Experte, kennt sich nicht nur mit jedem Kraut aus.

## Wo steht diese Säule?

Unser heutiges Rätsel zeigt ein Kunstwerk in Innenstadt. Wo genau befindet es sich? Postkarte oder ein E-Mail an „Leutkirch hat was!“ genügt. Es winken 20 Euro als Gewinn. Foto: C. Notz

# Marianne Schneider zeigt Kunst aus zehn Jahren

LEUTKIRCH (lhw) - Die Montagsmalerin Marianne Schneider hat derzeit eine Ausstellung in der „Kleinen Galerie“ in der Rosenstraße.

Sie zeigt 30 Exponate aus zehn Jahren in Aquarell und anderen Techniken unter dem Motto: „Von der Farbe zur Form“, das Schneider's künstlerischen Weg aufzeigt. Die Künstlerin hat auch eine ständige Ausstellung in der Praxis Lemanzyk in der Ottmannshofer Straße und in Bad Waldsee unter dem Motto: „Kunst im Schaufenster“. Die „Kleine Galerie“ hat Montag bis Freitag von 9 bis 12 Uhr geöffnet, sonntags von 14.30 bis 17 Uhr.



In der „Kleinen Galerie“ treffen sich jeden ersten Montag im Monat um 20 Uhr die Montagsmaler, eine Hobbykünstlergruppe, zum gemeinsamen Werken. Foto: cno

## Die Märchenstunde findet wieder statt

LEUTKIRCH (lhw) - Sicher warten schon viele Kinder auf die Märchenstunde mit Astrid Netzer. Sie startet wieder am Samstag, 8. November in der „Alten Stadtapotheke“.

„Der Teufel mit den goldenen Haaren“ heißt die spannende Geschichte, die Astrid Netzer mit anschaulich dekoriert Bühne den kleinen Zuhörern erzählt und nahe bringt. Interessierte Kinder sind in den Räumen der Alten Stadtapotheke, Marktstraße, von 10 bis 11 Uhr willkommen und die Eltern können diese Stunde zum Einkauf nutzen. Die nächste Märchenstunde ist dann am 6. Dezember.

